

IBIZA Y FORMENTERA

El Mercadona creará 63 puestos en Puig d'en Valls

Ibiza

Mercadona abre un nuevo supermercado en el término municipal de Santa Eulalia, que se encuentra ubicado en las calles de s'Olivera número 2 de Puig d'en Valls.

La inversión realizada por la compañía en este supermercado ha sido de 5,2 millones de euros, y contará con una plantilla total de 84 trabajadores, 63 de ellos de nueva creación.

El centro tendrá una superficie de sala de ventas de 1.700 metros cuadrados, donde se ubican las nuevas secciones de productos frescos de Mercadona: carnicería y charcutería, pescadería, fruta y verdura y horno. Así como el resto de sus secciones habituales: perfumería, alimentación envasada, bebidas y droguería.

Asimismo, la tienda dispone de zonas de descanso y vestuarios para los trabajadores, así como de una sala de formación también destinada a la plantilla.

El horario de apertura del supermercado es de lunes a sábado, de 9 a 22, y dispone de un aparcamiento de 190 plazas para facilitar el acto de compra a to-



Nuevo establecimiento. / I. F. A.

dos los clientes que se desplacen en vehículo privado. Además, Mercadona ha habilitado su servicio a domicilio y la compra online a través de la página web www.mercadona.es.

Por otra parte, cabe destacar el carácter ecoeficiente del supermercado, que incorpora un conjunto de medidas (instalaciones de recuperadores de calor, iluminación más eficiente, temporizadores, puertas automáticas y techos más bajos para mantener la temperatura) que reducen hasta un 20% el consumo energético.

Los clientes de Mercadona que acudan al nuevo centro se beneficiarán de su conocida política comercial S.P.B. (Siempre Precios Bajos), que utiliza de forma exclusiva y que consiste en garantizar el menor precio unitario de los productos.



Taller precintado por el Consistorio junto al río. / AYUNTAMIENTO DE SANTA EULALIA

Precintan un taller ilegal junto al río de Santa Eulalia

El Consistorio subraya el riesgo de contaminación del acuífero

Ibiza

El Ayuntamiento de Santa Eulalia (Ibiza) ha decretado el precinto y la clausura de la actividad de un local situado en el barrio de Can Nadal que actuaba como taller sin licencia. En el establecimiento se llevaban a cabo labores de desguace de vehículos sin las necesarias condiciones de seguridad.

Según informaron desde el Consistorio, la acción sancionadora de la administración se ha dirigido hacia el promotor de la actividad y no hacia el propietario del recinto, que se lo había alquilado al explotador del negocio.

Desde el Ayuntamiento han destacado que se trata de una medida provisional, incluida en la

tramitación del expediente sancionador.

En el recinto, abierto al aire libre, se han intervenido decenas de vehículos con diferentes estados de conservación, aunque la gran mayoría están inservibles, por lo que se cree que se usaban para obtener piezas de recambio. Además, estaban colocados sin ninguna medida de prevención para evitar vertidos.

El expediente sancionador, iniciado en junio, incluye una infracción muy grave por tener un depósito para verter aceites industriales con peligro de vertidos.

El Ayuntamiento ha destacado el peligro de contaminación del río de Santa Eulalia, ya que el establecimiento se encuentra junto

a la zona fluvial. Todavía está por determinar la multa que se impondrá al promotor, aunque ésta puede oscilar entre los 10.001 y los 100.000 euros. Sobre el recinto pesa también una orden de Medio Ambiente que autoriza que la parcela puede estar abierta sólo para la retirada de los vehículos.

La infracción ha sido puesta en conocimiento de Recursos Hídricos del Govern al estar el negocio en una zona inundable y junto al río.

Este último año el Ayuntamiento de San Antonio también ha desarrollado una intensa actividad para la localización de talleres ilegales dentro del municipio.

Grave tras tirarse a una piscina sin profundidad

Sufre síntomas de paraplejía / Estaba borracho en el momento de lanzarse

Ibiza

Un británico de 20 años ha sido trasladado con síntomas de paraplejía, en un helicóptero desde la isla de Ibiza hasta el hospital de Son Espases, en Mallorca, después de beber grandes cantidades de alcohol y arrojar esta madrugada a una piscina con poca profundidad, indicaron ayer fuentes sanitarias.

El hecho ocurrió en una vivienda de un particular ubicada en la calle Mirador, perteneciente a la zona turística de Cala Tarida.

El joven, que se encontraba bajo los efectos del alcohol, se tiró

de cabeza a la piscina sin percatarse que esa zona tenía una profundidad de 1,30 metros.

El joven ha sufrido un importante golpe con la cabeza que le ha provocado las graves lesiones, precisaron fuentes del Área de Salud de Ibiza y Formentera.

Además, un hombre de 28 años ha resultado herido grave cuando se ha desplomado el muro que intentaba saltar en la calle Corona de Ibiza. Los hechos sucedieron a las 3.50 horas, cuando esta persona cayó desde la parte más alta de la pared, que se ha derrumbado y le ha acabado aplastando.

Ibiza crea un comité de alergias sin alergólogos

Palma

La Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica (SEAIC) denunció ayer la puerta en marcha de un Comité de Alergias en el Área de Salud de Ibiza y Formentera sin la presencia de alergólogos.

La sociedad señala que «el alergólogo es el único especialista reconocido por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad con formación total en el diagnóstico y tratamiento de la patología alérgica».

«La atención por parte de otros especialistas merma la calidad y la seguridad del paciente e incrementa los costes de la consulta sanitaria», añade.

La SEAIC destaca que la alergia es una enfermedad pluripatológica, por lo que el paciente «no debe acudir a diferentes consultas para ser tratado de una única enfermedad porque existe un especialista capaz de atenderle de forma integral».

Según la sociedad, «bastaría la contratación de un especialista en alergología, adecuadamente formado a través del sistema Médico Interno Residente (MIR)».

Finalmente, recuerda que ha denunciado en varias ocasiones que Baleares es la única comunidad que no cuenta con especialistas de alergología en la sanidad pública, a pesar de ser una patología que afecta a casi el 30% de la población.

Encuentran el cadáver del pescador de Porroig

Había salido a faenar el domingo cuando el viento soplaba con fuerza en la zona

Ibiza

Efectivos de Protección Civil de Sant Josep y una patrulla de la Guardia Civil localizaron ayer a las 8.58 horas el cuerpo sin vida del pescador, Joaquín Cañas Lechado, de 57 años, desaparecido desde el pasado domingo en la zona de Porroig, en la isla Ibiza, donde había salido a faenar.

El cadáver apareció en unas rocas próximas a las casetas varadero, en una zona de difícil acceso que ayer fue peinada, pero donde no consiguieron encontrarlo.

Tras la orden de levantamiento del cadáver, una lancha de

los GEAS ha recuperado el cuerpo.

Salvamento Marítimo, los GEAS de la Guardia Civil y Protección Civil de Sant Josep habían reactivado ayer por la mañana el dispositivo de búsqueda.

El pescador había salido a faenar el pasado domingo a primera hora de la mañana, cuando el viento soplaba con fuerza en la zona. Al no volver a su domicilio, la familia asustada avisó a los servicios de Emergencias. En el lugar se encontraba su coche, así como varios utensilios de pesca.